



De publicación inmediata: 12/01/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA EL COMIENZO DE LOS JUEGOS UNIVERSITARIOS MUNDIALES DE FISU DE 2023 EN LAKE PLACID

El segundo mayor evento de deportes de invierno del mundo continúa hasta el 22 de junio; las entradas se encuentran disponibles [aquí](#)

A modo de preparación para los juegos, se hicieron inversiones estatales por más de \$550 millones para la renovación de las instalaciones deportivas, la mejora de carreteras y puentes, y la modernización de la infraestructura deportiva

Los juegos incluirán varias medidas para promover acciones climáticas coherentes con los planes de sostenibilidad de la gobernadora

Hoy, la gobernadora Kathy Hochul anunció el comienzo oficial de los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 2023 en Lake Placid y dio la bienvenida a los 1,443 deportistas universitarios de más de 540 universidades y 46 países que se reunieron para celebrar el evento deportivo bienal que abarca más de un invierno. Los Juegos de FISU de 2023 en Lake Placid presentarán competencias en 12 deportes de invierno y 85 eventos, que se llevarán a cabo en instalaciones ubicadas en toda la Región Norte de Adirondack, incluidos Lake Placid, Wilmington, Saranac Lake, Potsdam, Canton y North Creek. El programa de las competencias y las entradas para los eventos están disponibles [aquí](#).

"La Región Norte de Nueva York es conocida como un destino mundial para los deportes de invierno, por lo que no se me ocurre mejor lugar que Lake Placid para servir de sede de los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 2023", **dijo la gobernadora Hochul**. "Tras las inversiones y renovaciones de más de \$550 millones financiadas por el estado en la Región Norte en preparación para los juegos, el estado de Nueva York está listo para recibir a deportistas y espectadores de todo el mundo. Les deseo la mejor de las suertes a los deportistas que competirán y agradezco a la FISU, al comité organizador y a los colaboradores en todos los niveles del gobierno por garantizar que este evento sea un éxito rotundo. Que comiencen los juegos".

La Ceremonia de Inauguración de los Juegos de FISU de 2023 en Lake Placid se llevó a cabo el jueves por la noche en el emblemático estadio Herb Brooks Arena, que se

construyó en 1980 y fue sede del partido de hockey sobre hielo conocido como el "milagro sobre hielo" entre los Estados Unidos y la Unión Soviética en las Olimpiadas de Invierno de 1980. La ceremonia incluyó discursos de bienvenida de la Nación Indígena Oneida y de la Tribu Mohawk de Saint Regis, elegantes actuaciones sobre hielo, juramentos de los deportistas y los oficiales, y el encendido de un original caldero sin llama.

El estado de Nueva York ha hecho considerables inversiones en la Región Norte, que suman más de \$550 millones en los últimos seis años para prepararla para los Juegos Universitarios Mundiales y el turismo regional continuo. Con la ayuda de estas inversiones, se han hecho renovaciones a las instalaciones de propiedad de la Autoridad de Desarrollo Olímpico Regional (ORDA, por sus siglas en inglés) y operadas por esta, incluida la [renovación de \\$104 millones](#) del Centro Olímpico de Lake Placid y otras instalaciones anfitrionas, como la [remodelación de casi \\$7 millones](#) del Centro Cívico de Saranac Lake. Estas inversiones son prueba del compromiso de Nueva York con los Juegos, la región y la infraestructura de los deportes competitivos.

El presidente interino de la FISU, Leonz Eder, comentó: "Después de los difíciles años de la pandemia mundial, finalmente nos reunimos de nuevo aquí, en Lake Placid. Los jóvenes del mundo sufrieron mucho en beneficio del bien común y de la población mundial. Ver a tantos de ellos reunidos aquí hoy es algo particularmente emotivo y es la razón por la cual estos Juegos Universitarios Mundiales deberían ser una ocasión realmente festiva, sobre todo tras la cancelación de Lucerne en 2021. Lake Placid es una ciudad especial que ha creado tanto leyendas como un legado que perdura. Crear un legado es un don que también conlleva la carga de la responsabilidad. Por eso, me enorgullece que Lake Placid sea anfitrión de conferencias e iniciativas que examinarán la relación entre los deportes de invierno y el cambio climático".

El presidente del Consejo de Deportes de Adirondack, James B. McKenna, señaló: "La colaboración entre el estado de Nueva York, la FISU y Lake Placid creó un legado a largo plazo incentivado por estos Juegos. La modernización de las instalaciones olímpicas y del Centro Cívico de Saranac Lake, el desarrollo de viviendas comunitarias exclusivas y asequibles, las mejoras a la infraestructura pública, las medidas climáticas, la revitalización del centro urbano y el mayor reconocimiento mundial son solo algunos de los componentes de este legado. El lugar de Lake Placid en el escenario deportivo internacional está asegurado".

La FISU seleccionó a Lake Placid como ciudad anfitriona en marzo de 2018, lo que ha inspirado una nueva fase de beneficios económicos para la región de Lake Placid. Los Juegos son posibles gracias a un equipo de socios anfitriones: la ORDA, el Consejo de Deportes de Adirondack, el pueblo de Lake Placid y la Federación de Deportes Universitarios Internacionales de los EE. UU. (US-IUSF, por sus siglas en inglés). La selección se suma a un legado deportivo que incluye dos Juegos Olímpicos de Invierno, los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 1972, los Juegos de la Amistad de 2000 y diversos eventos de Copas Mundiales y Campeonatos Mundiales. Varios de los eventos continuarán a lo largo del invierno y ya están confirmados,

incluida la Copa Mundial de Salto con Esquí en febrero, los Campeonatos de Esquí de la Asociación Nacional Deportiva Universitaria (NCAA, por sus siglas en inglés) y los Campeonatos Mundiales de Patinaje Artístico Sincronizado en marzo. Entre los futuros eventos, se incluyen el Campeonato Mundial de Bobsleigh y Skeleton en febrero de 2025 y la Copa del Mundo de Biatlón de la Unión Internacional de Biatlón (IBU, por sus siglas en inglés) en febrero/marzo de 2026.

El presidente y director ejecutivo de la ORDA, Michael Pratt, aseguró: "Tras haber sido anfitriones de competencias internacionales en Lake Placid por más de 100 años, estamos bien preparados para ser sede, por segunda vez, de los Juegos Universitarios Mundiales. Con las transformaciones que hicimos a nuestras instalaciones, la región olímpica ampliada de Lake Placid está bien posicionada para aprovechar la oportunidad renovada por muchas décadas más".

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development, Hope Knight, sostuvo: "Este es un momento emocionante para el estado de Nueva York y es el resultado de muchos años de trabajo duro. Las inversiones del estado han modernizado y mejorado la infraestructura de la región para los deportes de invierno y los Juegos de FISU de 2023 en Lake Placid son una fantástica oportunidad para presentarles a los visitantes y espectadores de todo el mundo nuestras comunidades de la Región Norte".

El vicepresidente de Empire State Development y director ejecutivo de Turismo, Ross D. Levi, opinó: "I LOVE NY ha extendido una invitación a los apasionados de los deportes de invierno de todo el mundo y estamos emocionados de estar dándoles la bienvenida finalmente al estado de Nueva York para estos juegos históricos. Los Juegos FISU brindan una oportunidad más de mostrar Lake Placid, las montañas Adirondacks y la Región Norte, que conforman un destino obligado para cualquier entusiasta de los deportes de invierno, ya sea como participantes o como aficionados, y alentamos a todos a que vengan y formen parte de esto".

La comisionada del Departamento de Transporte del estado de Nueva York (DOT, por sus siglas en inglés), Marie Therese Dominguez, mencionó: "La Región Norte es un destino invernal inigualable, con una belleza natural e instalaciones para deportes de invierno sin par. Es un honor para el Departamento de Transporte trabajar con la FISU y con la gobernadora Hochul para garantizar que los deportistas, los organizadores y los espectadores tengan una perfecta conectividad durante el transcurso de los Juegos Universitarios Mundiales de 2023. Los equipos de operaciones de tránsito y mantenimiento de carreteras de nuestro departamento son los mejores en su clase y están trabajando día y noche para ayudar a hacer que estos Juegos sean una experiencia segura y memorable".

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental, Basil Seggos, indicó: "El DEC está muy entusiasmado de ayudar a apoyar estos juegos y la increíble oportunidad que presentan para mostrar la belleza natural y las acogedoras comunidades en toda la región de las montañas Adirondack. Los juegos y la

conferencia también hacen hincapié en las iniciativas climáticas sostenibles y asequibles de Nueva York que la gobernadora y nuestros diversos colaboradores están dirigiendo y espero con ansias fomentar la participación de los líderes del sector de la energía limpia, el ámbito académico y el gobierno para impulsar nuestros esfuerzos, que son punteros a nivel nacional, para combatir el cambio climático".

El comisionado de Parques Estatales de Nueva York (OPRHP, por sus siglas en inglés), Erik Kulleseid, manifestó: "Estoy seguro de que los Juegos Universitarios Mundiales de FISU ofrecerán una actividad competitiva electrizante y atraerán a miles de deportistas y aficionados a la hermosa Región de Adirondack del estado de Nueva York. El Empire State será un escenario increíble en el cual presentar las tremendas habilidades y el arrojo de estos deportistas".

La presidenta y directora ejecutiva de la Autoridad de Investigación y Desarrollo de Energía del estado de Nueva York (NYSERDA, por sus siglas en inglés), Doreen M. Harris, agregó: "Felicitó a la FISU por su extraordinario compromiso con la sostenibilidad y las medidas climáticas en la planificación y la ejecución de los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 2023 en Lake Placid, un compromiso que coincide con los planes climáticos líderes a nivel nacional de Nueva York. Lake Placid realmente es uno de los tesoros de Nueva York y estos eventos reafirman que la protección del bienestar ambiental y económico de la Región de Adirondack es crucial para el futuro de nuestro estado".

Iniciativas climáticas y de sostenibilidad

Los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 2023 en Lake Placid incluirán medidas para promover la defensa climática coherentes con los planes de sostenibilidad de la gobernadora Hochul. La ORDA, un socio anfitrión de los Juegos de FISU, ha implementado importantes medidas de sostenibilidad en las sedes que albergarán la mayoría de las competencias, entre las que se incluyen el uso de energía solar en las instalaciones alpinas, cañones de nieve de vanguardia que reducen considerablemente el uso de agua y energía, estaciones de carga de vehículos eléctricos (EV, por sus siglas en inglés), pulidoras de hielo eléctricas y equipos de mantenimiento híbridos, iluminación LED y mucho más. Un aspecto importante de los Juegos de FISU es la Conferencia Mundial, en la que muchos oradores, entre los que se incluyen autoridades y agencias del estado de Nueva York, presentarán información sobre las iniciativas y las acciones que implementaron para apoyar la mitigación del cambio climático y salvar el invierno. Desde el diseño de las instalaciones y la infraestructura hasta la adquisición sostenible de los materiales y la antorcha de LED, los socios anfitriones y el estado de Nueva York están apoyando el objetivo de los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de establecer un nuevo estándar para eventos futuros con un compromiso con el medioambiente.

La conferencia de los Juegos, titulada "Salvemos el Invierno", reunirá a científicos, autores, deportistas y líderes de negocios internacionalmente reconocidos, quienes hablarán sobre la manera en la que el cambio climático está afectando a los deportes de invierno en todo el mundo.

Turismo de invierno en el estado de Nueva York

Las inversiones y mejoras en las instalaciones de la ORDA apoyarán la recuperación continua de la industria turística del estado de Nueva York. El invierno pasado, Nueva York recibió a 68.5 millones de visitantes, lo que generó más de \$16,100 millones en gastos directos de los visitantes. El impacto económico de la ORDA para el estado de Nueva York, medido por última vez para el período de 2019-2020, fue de \$273.6 millones, lo que representa un aumento del 75% con respecto a la medición anterior de \$156 millones en 2016-2017.

La ex senadora estatal Betty Little afirmó: "Volver a traer los Juegos Universitarios Mundiales de FISU a Lake Placid ha sido mi sueño por mucho tiempo. La gobernadora Hochul y yo nos reunimos con los organizadores de la FISU hace cinco años y les mostramos todo lo que tiene para ofrecer la región, y estoy muy orgullosa de todo el trabajo duro que convirtió en realidad estos Juegos. Este es un momento emocionante para la región y estoy agradecida de que tantas personas puedan apreciar la belleza de la Región Norte".

El senador estatal Dan Stec planteó: "Tras años de preparación y anticipación, los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 2023 en Lake Placid ya están aquí. En nombre del 45.º Distrito del Senado, me enorgullece dar la bienvenida a los deportistas y espectadores de todo el mundo a nuestra región. Sé que estos juegos serán fantásticos y dejarán en los residentes y los visitantes una impresión que durará muchísimos años".

El asambleísta Billy Jones observó: "Hoy es un día emocionante para quienes están en la Región de Adirondack para la Ceremonia de Inauguración de los Juegos Universitarios Mundiales de FISU de 2023. El estado de Nueva York ha invertido millones para modernizar las instalaciones y asegurarse de que este sea un evento exitoso. El mundo está observando y ahora podrá ver los hermosos paisajes que el gran estado de Nueva York tiene para ofrecer, además de las instalaciones de categoría mundial para los deportes de invierno de la región. Este evento también es fantástico para las empresas de propietarios locales y espero con ansias ver más eventos como este en el futuro".

El asambleísta Matthew Simpson dijo: "Esta es la primera vez en más de 50 años que los Juegos de Invierno de FISU se harán en suelo estadounidense y la Región Norte no podría estar más orgullosa por la oportunidad de ser la sede. La increíble cantidad de tiempo, recursos y esfuerzos colaborativos que dedicaron todos los que unieron fuerzas para hacer que esto fuera posible ha generado una plataforma increíble para estos estudiantes. En la Región de Adirondack se reunirán deportistas de categoría mundial de 40 países y casi 600 universidades de todo el mundo para demostrar sus habilidades atléticas, crear recuerdos que durarán toda la vida y demostrar la buena voluntad internacional acorde a este tipo de ocasión. Este es realmente un gran e histórico momento para el estado de Nueva York".

El alcalde de Lake Placid, Art Devlin, comentó: "En nombre de Lake Placid, sus residentes y la comunidad general de la Región Norte, me complace dar la bienvenida a los Juegos de FISU de 2023 a los deportistas y aficionados de todo el mundo. Hemos dedicado mucho tiempo y esfuerzo a los preparativos y nos enorgullece ser el socio anfitrión oficial de este evento internacional. Agradezco el apoyo de la gobernadora Kathy Hochul, quien fue parte del esfuerzo para traer los juegos aquí, y ansío presenciar las competencias de categoría mundial en los próximos días".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418